ALITO VACÍA AL PRI

La permanencia en el partido y su alianza con el PAN y el PRD, adversarios históricos deshace al tricolor Por José Vilchis Guerrero > 9

Osorio Chong, Ruiz Massieu, Ávila y Mayorga renuncian al PRI entre acusaciones a Alito Moreno

Por José Vilchis Guerrero

n el marco de la crisis del Partido Revolucionario Institucional (PRI), de la cual responsabilizan a su dirigente nacional Alejandro Alito Moreno, los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga Delgado confirmaron su renuncia "con tristeza, pero en un acto de congruencia" a su militancia priista.

En conferencia de prensa los cuatro legisladores —y decenas de ex militantes consolidaron sus inconformidades con la dirigencia de Alejandro Alito Moreno, y confirmaron sus acusaciones contra el dirigente por su gestión devastadora que provocó la desbandada de cientos de militantes priistas y que llevó a la actual crisis del partido.

Osorio Chong manifestó con rudeza: "Con Alejandro Moreno sólo hay empleados, no dirigentes. Su dirigencia ha sido la peor de la historia". La tarde del lunes, declaró su indignación y desprecio por el dirigente pri-ista: "Miró sólo por sus propios intereses, su ambición, y para su protección de todo

lo que públicamente es señalado y acusado; destruyó todo".

En su turno y con indignación, se expresó duramente la senadora Nuvia Mayorga Delgado, al referirse a quien encabeza a su partido, Alito Moreno, de quien dijo "La única basura aquí es la dirigencia nacional al minimizar a cada uno de los militantes inconformes".

Durante la conferencia de prensa, el senador Eruviel Ávila Villegas fue al grano, igual que sus colegas al precisar: "Renuncio al PRI, pero jamás a su gente". El ex gobernador del Estado de México, igual que sus correligionarios y compañeros en el Senado despotricó también contra Moreno Cárdenas, al que responsabilizó de la desbandada en el priismo nacional.

Acusó al dirigente priista de haber cancelado el diálogo y la inclusión de los militantes en cada región del país. Consideró que en el resquebrajamiento del partido que antes fue el hegemónico "se han privilegiado las decisiones populares que responden a intereses de unos cuantos. No le conviene al PRI, ni a la oposición, ni a México". Por su parte, la senadora Claudia Ruiz Massieu —quien

	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	INDEPENDIENTE	1, 9	04/07/2023	LEGISLATIVO

la semana pasada también se dio de baja luego de haberse propuesto para participar en el proceso interno de Va por México para buscar la candidatura de la oposición rumbo al 2024— dijo que la dirigencia nacional traicionó al partido "desde lo más profundo de sus esfuerzos".

Ahondó en la crítica a Moreno Cárdenas al frente del PRI, porque "es una dirigencia que confunde la institucionalidad con el silencio y la diversidad de opiniones con la traición a la institución", afirmó, al destacar que respetará a las y los militantes que decidan permanecer en el partido.

Estas renuncias se suman a la deserción masiva de militantes, como ocurrió en Hidalgo, donde alcaldes, síndicos, regidores y militantes, principalmente mujeres, desertaron masivamente y al igual que el ex gobernador Omar Fayad, lo que provocó la desbandada de priistas que están migrando a otros partidos políticos como Movimiento Ciudadano.

De hecho, el exgobernador Omar Fayad anunció la creación del Grupo Plural Independiente, conformado por diputados locales y alcaldes de la entidad que renunciaron al PRI.

"Aquí caben todas las expresiones sociales que no encuentran espacios de participación", dijo el exmandatario.

En lo que va del sexenio, exgobernadores, así como otros militantes han renunciado al tricolor por desavenencias con la actual dirigencia nacional del partido, incluso pidieron la renuncia de Alejandro Moreno Cárdenas, en cuya dirigencia se dieron las peores derrotas en la historia del priismo, el cual pasó de gobernar 44 millones de mexicanos a sólo 5 millones y de ser la primera fuerza nacional política a la cuarta en cuanto a ciudadanos gobernados.

